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ATA Nº 032/2018 

 

Aos dez dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Gilvani 

Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-Presidente; Cleiton 

Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, Gilmar Dilkin, Ivair 

Zanchetti, Luís Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos Salvador e 

Paulo Germano Koste. Verificado o número regimental, o Presidente, 

invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os 

colegas, o Prefeito Municipal, os funcionários da Casa, a imprensa, o público 

presente e os internautas que acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou à 

Secretária para que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma foi 

colocada para apreciação e votação do Plenário, restando aprovada por 

unanimidade. A seguir, foi solicitada a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE 

DO EXECUTIVO: Ofício nº 197/18, informando que o Prefeito Municipal 

estará viajando a Brasília, entre os dias 11 a 14 de dezembro de 2018, para tratar 

assuntos relacionados ao Município. Ofício nº 198/18, encaminhando cópia do 

Termo de Repasse nº 002/18, celebrado com a Sociedade Beneficente Roque 

Gonzáles, no dia 04 de dezembro de 2018, cujo objeto é o repasse de recurso 

oriundo do Governo Federal. Ofício nº 199/18, encaminhando, para 

arquivamento, cópia da Lei Municipal número 1.767/18, sancionada em 04 de 

dezembro de 2018. Ofício nº 200/18, encaminhando o Projeto de Lei nº 070/18, 

para apreciação. Ofício nº 201/18, encaminhando Mensagem Retificativa ao 

Projeto de Lei nº 066/18, de 23 de novembro de 2018. EXPEDIENTE DO 

LEGISLATIVO: Requerimento nº 035/2018, do Vereador Luís Fernando Horst. 

Requerimento nº 036/2018, do Vereador Adriano Horbach. Indicação nº 

026/2018, do Vereador Luís Fernando Horst. EXPEDIENTE EXTERNO: A 

Brigada Militar de Roca Sales convida para participar da formatura do Programa 

de Resistência às Drogas e a Violências (PROERD), no Salão Paroquial 

Católico, dia 11 de dezembro de 2018, às 19:30 horas. Lidos os expedientes, o 

Presidente consultou o Plenário para ver da possibilidade de apreciar e votar, de 

forma imediata, o Projeto de Lei que foi protocolado na Sessão. O Plenário 

concordou com a proposta. O Presidente mencionou a presença do servidor 

municipal Ezequiel Botega, coordenador do evento, para eventuais dúvidas dos 

vereadores. O Senhor Ezequiel explicou sobre o cronograma de funcionamento 

do Campeonato Municipal de Campo, que terá início no mês de janeiro de 2019, 
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mencionando as equipes participantes. Esclareceu as perguntas feitas pelos 

vereadores, e, ao final, agradeceu o espaço. A seguir, o Presidente solicitou a 

leitura do Projeto de Lei nº 070/18, que autoriza o Poder Executivo a realizar 

despesas até o limite máximo de R$ 24.154,00 com a organização e realização 

do “Campeonato Municipal de Futebol de Campo, Edição 2019”. Após, o 

referido Projeto foi submetido para apreciação e votação do Plenário, restando 

aprovado por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a leitura dos 

Requerimentos. Requerimento nº 035/2018, do Vereador Luís Fernando Horst, 

para que o Poder Executivo apresente uma cópia da localização das áreas verdes 

institucionais localizadas nos Bairros e Loteamentos existentes no Município de 

Roca Sales. Requerimento nº 036/2018, do Vereador Adriano Horbach, para que 

o Executivo Municipal elabore um Projeto de Lei que crie a Banda Marcial 

Municipal de Roca Sales, nos termos da Lei Municipal nº 2.996, de 14 de 

novembro de 2012, do Município de Serafina Corrêa. Os autores das proposições 

apresentaram as razões dos seus pedidos. Logo após, os Requerimentos foram 

colocados para apreciação e votação do Plenário, restando aprovados, por 

unanimidade. O Presidente solicitou a leitura da Indicação nº 026/2018, do 

Vereador Luís Fernando Horst, para que seja feita drenagem na área de terras 

localizada atrás do Condomínio Morada do Sol V, na Rua 31 de Março, Bairro 

Centro, bem como nas áreas próximas do referido local. Prosseguindo, o 

Presidente convidou o Prefeito Municipal, Senhor Amilton Fontana, para 

apresentar relatório anual das atividades desenvolvidas, atendendo solicitação da 

Câmara. O Senhor Amilton discorreu sobre as dificuldades que o Município teve 

para colocar em prática os projetos que pretendia, bem como apresentou os 

recursos advindos da esfera federal que serão utilizados para a execução de 

serviços e obras. Informou os projetos de construção e reformas que foram 

elaborados pelo setor de engenharia e planejamento. Disse sobre as dificuldades, 

mas também sobre os investimentos em cada Secretaria do Município. 

Respondeu aos vários questionamentos feitos pelos Vereadores, e, por fim, 

agradeceu pelo espaço de discorrer sobre os programas e ações desenvolvidas no 

Município, colocando-se à disposição dos vereadores. EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS: O Vereador Adriano Horbach, devidamente inscrito, relembrou 

que, no mês de março de 2017, com sua iniciativa, foi realizada uma Audiência 

Pública em que foram debatidas medidas para melhorar a Segurança Pública do 

Município e Região, com a participação de autoridades. Dessa audiência e de 

reuniões com o Secretário Estadual de Segurança, a Brigada Militar de Roca 

Sales receberá mais efetivos e terá o seu pelotão em funcionamento, agradecendo 
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aos envolvidos, por essa conquista. Agradeceu ao Poder Executivo por atender 

seu pedido feito em sessão anterior, realizado melhorias no acesso à propriedade 

agrícola de um munícipe. Disse que visitou a comunidade da Serrinha, e 

verificou a precariedade dos acessos naquela localidade. Por isso, solicitou à 

Administração Municipal para que faça os devidos reparos, deixando os acessos 

em condições de trafegabilidade. Por fim, convidou a todos para participarem do 

Segundo Jogo da Vida, que ocorrerá no dia 16 de dezembro, com início dos 

jogos às 09horas, cujo ingresso será um quilo de alimento não perecível. O 

Vereador Rogério Engster, devidamente inscrito, parabenizou as pessoas 

envolvidas pela realização do Voo Livre, com a participação do Projeto Luz do 

Amanhã, cujo evento foi muito bonito e teve o congraçamento de muitas 

crianças e adultos. Lembrou, em especial, do trabalho desenvolvido pela Senhora 

Sandra Gedoz, que é a Presidente do Projeto Luz do Amanhã e se empenha 

ativamente pelas crianças carentes. O Vereador Paulo Germano Koste, 

devidamente inscrito, lamentou o estado da pavimentação da RS-130, no trecho 

sentido Roca Sales a Encantado, a qual é mantida pela EGR, considerando que 

foi consertada há aproximadamente um ano, e já se apresenta danificada ao 

longo da via. Afirmou que a empresa contratada para fazer a pavimentação 

asfáltica daquele trecho é a mesma que realizará a pavimentação da Rua General 

Osório, no Município, motivo pelo qual deve haver fiscalização da 

Administração Municipal quanto à qualidade da execução da obra, para que não 

haja problemas num futuro próximo. Disse que foi convidado pela ACI-E de 

Encantado, para participar de uma reunião, na quarta-feira, com o apoio da CIC, 

dia 12 de dezembro, às 14 horas, com a presença do Promotor de Justiça, Senhor 

André Prediger, na Sede da ACI, onde será debatido sobre a situação das 

rodovias, estendendo o convite a todos que queiram participar. O Vereador 

Gilvani Bronca, devidamente inscrito, mencionou que participou do 12º Mutirão 

de Limpeza do Rio Taquari, que ocorreu no último sábado, e teve a contribuição 

de vários munícipes que prezam pelo meio ambiente. Essas iniciativas é que 

contribuem para a educação social de cada cidadão, considerando que devemos 

ser conscientes com a preservação do meio em que vivemos. Outrossim, realizou 

uma prestação de contas dos trabalhos feitos pela Câmara durante o ano de 2018. 

Reproduziu seu discurso de posse, no dia 1º de janeiro de 2017, retomando o 

compromisso do exercício do cargo de vereador, dentre eles, fiscalizar, legislar e 

zelar pelo bem do Município, afirmando que exerceu o seu mandato de 

Presidente, de acordo com aquilo que se propôs desde a sua posse. Concluídas as 

manifestações em Explicações Pessoais, o Presidente agradeceu a presença de 
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todos, convidando para participarem da última Sessão Ordinária, no dia 17 de 

dezembro, às 19 horas, no mesmo local, informando que serão realizadas as 

eleições da nova Mesa Diretora e das Comissões Permanentes. Nada mais 

havendo a se tratar, declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala 

das Sessões, 10 de dezembro de 2018. 
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